



Victoire au concours d'affiches MINAMI MANGA!

publié le 15/05/2022

Mali Vautier remporte le premier prix académique.

Vendredi 6 mai 2022, les élèves des clubs Presse, Choco'lecture et Minami Manga se sont rendus à Angoulême afin de participer au festival MINAMI MANGA.

Ils ont visité le musée de la Bande Dessinée, participé à un atelier de dessin de Manga et découvert la médiathèque de la bande dessinée. L'après-midi, nous nous sommes rendus dans l'amphithéâtre afin de participer à un débat concernant les titres de la sélection.

Ce moment particulier fut l'occasion pour plusieurs élèves de 6e de prendre la parole devant plus de 300 personnes et d'exercer leur expression orale. C'est avec plaisir que nous avons écouté Eliott ou encore Maxim argumenter sur leur préférences de lecture. Ensuite, les élèves ont voté pour leur titre de manga préféré.

Ce temps d'échange nous a permis également de découvrir les gagnants du concours d'affiches de cet évènement.

C'est donc avec une grande joie que nous vous annonçons que Mali Vautier, élève de 4e du collège, a remporté le premier prix de ce concours académique !

Félicitations à Mali ainsi qu'à tous les élèves du club qui ont fait des efforts de réflexion et de créativité dans le cadre de ce projet, portant une véritable émulation pour tout le groupe !

